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再開 １４：１２ 

 

（議長） 

休憩を閉じて再開致します。 

日程第８、議案第３号、江差町・上ノ国町学校給食組合解散について、日程第９、議案

第４号、江差町・上ノ国町学校給食組合の解散に伴う財産処分について、日程第１０、議

案第５号、江差町・上ノ国町学校給食センター条例の制定について、日程第１１、議案第

６号、上ノ国町からの学級、学校給食に関する事務等の事務受託については関連がありま

すので、一括議題と致します。 

提案理由の説明を求めます。 

 

「町長」 

議長。 

 

（議長） 

町長。 

 

「町長」 

議案第３号、あっ失礼しました。ただいま一括上程となりました、議案第３号、江差

町・上ノ国町学校給食セン、学校給食組合の解散について、議案第４号、江差町・上ノ国

町学校給食組合の解散に伴う財産処分について、議案第５号、江差町・上ノ国町学校給食

センター条例の制定について、議案第６号、上ノ国町からの学校給食に関する事務等の事

務受託についてでございます。 

簡素で効率的な運営体制を確立し、持続可能な学校給食の実現に向け、江差町・上ノ国

町学校給食組合を令和７年３月３１日限りで解散し、事務委託方式とするため、議会の議

決をお願いするものでございます。 

具体的内容につきましては、担当課長より説明致しますので、ご審議の上、議決頂きま

すよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

「学校教育課長」 

学校教育課長。 

 

（議長） 

学校教育課長。 

 

「学校教育課長」 

それでは、議案第３号から第６号まで補足説明を致します。 

議案綴りは、その２、１ページをご覧下さい。 
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えー議案第３号ですが、ご承知の通り、令和７年４月から学校給食業務について、えー

江差町と上ノ国町で構成する現在の一部事務組合方式から事務の委託方式に変更するた

め、令和７年３月３１日をもって給食組合を解散する内容となります。 

えっ続きまして３ページ、えー議案第４号につきましては、給食組合の解散に伴い、現

有する組合の財産について、江差町と上ノ国町との共有財産とし、それぞれ所有割合を定

めるものでございます。えー財産の内容につきましては、４ページから５ページに掲載の

通りです。 

えー７ページから８ページ、議案第５号につきましては、江差町において学校給食の業

務を行うため、条例で必要な事項を定めるものでございます。 

最後に９ページから１０ページ、議案第６号につきましては、えー上ノ国町からの学校

給食に関する事務等について、江差町が委託を受けるため必要な規約を定め、事務を受託

するものでございます。 

以上、議案第３号から第６号までの補足説明と致します。ご審議方よろしくお願い申し

上げます。 

 

（議長） 

以上で、提案理由の説明が終わりましたので、質疑を許します。 

質疑希望ありませんか。 

 

（「なし」の声） 

 

（議長） 

質疑希望ありませんので、質疑を終結致します。 

 

（議長） 

お諮りします。 

本案については、討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声） 

 

（議長） 

異議なしと認め、直ちに採決致します。 

議案第３号、江差町・上ノ国町学校給食組合の解散について、原案に賛成の方の挙手を

求めます。 

 

（議長） 

挙手多数、多数であります。 
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よって議案第３号については、原案の通り可決されました。 

 

（議長） 

次に議案第４号、江差町・上ノ国町学校給食部組合の解散に伴う財産処分について、原

案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（議長） 

挙手多数であります。 

よって議案第４号については、原案の通り可決されました。  

 

（議長） 

次に議案第５号、江差町・上ノ国町学校給食センター条例の制定について、原案に賛成

の方の挙手を求めます。 

 

（議長） 

挙手多数であります。 

よって議案第５号については、原案の通り可決されました。 

 

（議長） 

次に議案第６号、上ノ国町からの学校給食に関する事務等の事務受託について、原案に

賛成の方の挙手を求めます。 

 

（議長） 

挙手多数であります。 

よって議案第６号については、原案の通り可決されました。 

 


